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〈第３１回〉 田迎西1町内子ども会（４）

「ラジオ体操」「自然の宝物探し ｉｎ ぐるこ」

育成会会長 卜部 菜美子、佐藤 有紀、 役員 岡本、中川、藤野、宮本、友田(書記)

【 ラジオ体操 】

夏休み、令和3年7月26日～ 30 日、8 月 23 日～ 27 日の 10 日間、田迎 3 丁目公園（通称ぐるぐる公

園、子ども達は、ぐること呼んでいます）で、朝 6 時半から、ラジオ体操を行いました。

昨年、岩下さんが作ってくださった鬼滅の刃のスタンプに加えて、今年は、佐藤さんが呪術廻戦の

スタンプを作ってくださったので、好きな方の列に並んで押してもらうことにしました。

どちらにも合うようなデザインのラジオ体操カードを、宮本さんが作ってくださったので、子ども

達のやる気が上がるように、事前に各ご家庭に配布しました。

１０日間、雨で中止になることもなく、スタンプ１０コ、コンプリートできた子が何人かいました！
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早起きよく頑張りました！！ 手作りスタンプを自分も作ってみたい！と、お家でチャレンジしてく

れた子もいたので、来年は、子ども達が作ってくれたらいいなと期待しています♪

ラジオ体操カード 鬼滅の刃スタンプ 呪術廻戦スタンプ 鬼滅の刃の人はこっち、呪術廻戦の人は こっちに並んでくださ～い！

コンプリート達成

《《《 6年生 最後の夏休みラジオ体操 》》》 ６年生が作った消しゴムハンコ

今年も自治会の夏まつりが中止となり、代わりに何かレクレーションをやりたいと思いましたが、屋内は感染

リスクがあるし、外は暑いし、どうしたものか？ ラジオ体操のあとにやれば、まだ熱中症になるような暑さは

ない時間帯だし、集まったついでにできるし、いいのでは？ ということで、

ラジオ体操前半の最終日に虫とり（宝物探し）ゲーム、後半の最終日にスーパーボールすくいを企画しました。

【 自然の宝物探し in ぐるこ 】 令和３年７月３０日（金）

カブトムシ、せみ、せみの抜け殻、トンボ、バッタ、石、落ち葉。公園で見つけることができそう

な物に点数をつけ、グループで協力して集めてもらい、５０点クリアしたグループには、ごほうびを

あげることにしました。

カブトムシはいそうにないので、おもちゃのカブトムシ 5 匹に番号を付けて前日からこっそり仕

込んでおいて、見つけた子には、後日、本物のカブトムシが手に入れば、順番に声をかけてプレゼン
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トすることにしました。 （結局手に入らず、ヘラクレスオオカブトの折り紙と光る昆虫をプレゼン

トしました www）

赤、青、黄、黒、緑、五輪カラーの 5 グループに分かれ、服にカラーシールを貼ってもらい、虫とり

網とかごを、1 グループに１セット渡しました。自分の網を持っている子は、家から持って来てくれ

て、どのグループも５０点を大幅に超え、頑張って点数を数えていました。

皆へのごほうびは、凍らせたスティックゼリーを 1 グループに 1 袋。また数えながらゼリーを分け

ないといけない子ども達でした www

子ども会ＯＢ，ＯＧの中学生が，妹と一緒に参加してくれたり、ダンゴムシを持って来て仕込んでく

れたりしました。卒業しても子ども会に関わってくれて、とても嬉しく思いました。

早朝にはしゃいでしまい、近隣から騒音の苦情がありました。ご近所の迷惑にならないよう

子ども達に「静かに」、と声掛けをしておくべきでした。また、事前に近所に行事予定を知らせて「よ

ろしくお願いします」と言っておくべきでした。反省点です。

黒い石が１、２、３･･･
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虫が苦手な 6 年生が虫が大好
きな 2 年生に、「せみ、つかめる
の？！ すごいね！ じゃ、私
がふたを開ける係をするから、
入れてくれる？」とお願いして
います www

セミ取り名人
の ４年生
「この公園は、
メスのせみが多
いから、鳴き声
が し な い ん だ
よ。」

カブトムシ捕ま
えた子は、名前
書いておいてね
～

カブトムシの代
わりに光る昆虫
プレゼント！
スーパーボール
と一緒に水に浮
かべてすくって
遊んでね。
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【 スーパーボールすくい 】 令和３年８月２７日（金）

スーパーボールすくいをして、破れたポイの枠を使って、みんなでシャボン玉を作って、公園をシ

ャボン玉でいっぱいにできたら…と企画していましたが、まん延防止等重点措置の適用中で、周辺で

感染者も出ていたため、役員のＬＩＮＥ会議で中止を決定しました。

準備していたスーパーボールとポイは、お家で遊んでもらえたらと、１人分ずつラッピングして、

お疲れサマードリンクと一緒に、当日参加してくれた子にプレゼントしました。

色々な種類のスーパーボールがあったので、ラジオ体操カードのスタンプの数が多い子から順番に

選んでもらいました。その間、6 年生が、巨大シャボン玉とポイの枠のシャボン玉で、盛り上げてく

れました。もちろん、コロナ禍なので、口で吹かずに、手で振って作ってくれました。

これにしようかな？

役員の皆様はじめ保護者の皆様には、この活動に際して

お忙しい中に大変お世話になりありがとうございました。

これからも子ども達のために色々と活動してまいります

ので ご協力をよろしくお願いいたします。

【 事務局から 】 事務局長 白石和典

① 忙しい中に沢山の写真、分かりやすい説明文ありがとうございました。コロナ禍でいろいろ苦労

されていることが思い浮かべられます。ちょっとしたハプニングもあったようですが、それらもす

べて、子ども達のことを思って計画したことであり、ずっと後になれば笑い話になるかも知れませ

んね。今回で４回目の投稿ですが、役員の皆様の企画力、行動力、協力性には毎回敬服します。

② 今回の企画で、早起きが苦手だった子どもも楽しんで参加したことでしょう。皆がはしゃぎ過ぎ

たことからも分かります。これもコロナ禍の反動でしょうか？ 皆で集まっての自由な活動ができ

ない日が続いており、この活動は子ども達への最高のプレゼントだったと思います。

③ 田迎西１町内子ども会の益々の発展と子ども達の健やかな成長、併せてコロナ禍の早期の収束を

祈念します。


